

Dites 33



En ces temps de crise, de séisme économique ou géophysique, et de guerres incessantes, il existe heureusement des repères secrets, des petites bulles colorées, saupoudrées d'amitié, de solidarité et de fraternité, permettant d'échapper à la morosité

Ces bulles paraissent irréelles lorsqu'elles surviennent dans le cadre professionnel, et pourtant....

Laissez moi vous conter cette histoire

Comme toute histoire, elle démarre ainsi :

Il était une fois...

Une station balnéaire au doux nom d'Arcachon....

Une cité calme et sereine avant l'arrivée de touristes en masse venus de tous horizons, déguster huîtres et autres vins de millésime ...

En ce début d'avril, rien ne prédestine la petite ville Gasconne à une invasion un peu particulière...

Le bassin est tranquille, les cabanes tchanquées perchées au loin sur leurs pilotis, les tamaris s'imposent sur la jetée de bord de mer....



Le soleil ne s'est pas encore invité....Les nuages gardent le ciel de leur air menaçant.

Le calme va pourtant laisser place à une soudaine effervescence ...

De partout ils arrivent, de partout ils accourent !!!
Des centaines de personnes, d'un même pas se pressent ...

Mais où se précipitent-ils donc ???

Ils se sont trompés de date, ce n'est pas encore le moment de célébrer le mariage du prince William et de sa douce Kate !!

Ce ne sont pas encore les élections présidentielles

Si ??? ...

Maintenant que vous le dites, j'ai un doute !!

Enfin je me dois de vous narrer une belle histoire, donc revenons à un conte digne de ce nom.

Le décor est planté.

Il nous faut maintenant un château, un carrosse, une reine, des fées ... !!

Le domaine de la Chesnaye, royaume Vatanais, aurait pu accueillir les festivités, mais les Seigneurs de la Gironde ont choisi avec délicatesse un palais, qui plus est, un palais en bord de mer, le cadre idyllique en quelque sorte !!



Ne soyons pas gourmands, mais écolos, à la place d'un carrosse et de quatre chevaux blancs crinières au vent, une magnifique navette électrique conviendra parfaitement.

La reine est, quant à elle, toute trouvée, elle ne porte ni de diadème, ni de rivière de diamants, mais Dame Joëlle préside toute cette communauté avec un grand savoir-faire et un investissement uniques !! (non non, je ne dis pas ça pour mon évolution de carrière !!!)



La reine est entourée de toute sa noblesse, assistée de ses deux princes charmants (en français dans le texte, présidents du vice, non pardon, vice-présidents...) , accompagnée également par le baron du sport Serge, l'archiduchesse Odile, le vicomte Alain, la comtesse de l'entraide Marie-Joëlle, le prince de la culture Michel, la baronne Germaine, le Duc durable (DD) Philippe et la marquise du budget Bruna !!

Sur la scène mais à l'abri des regards, le Maistreweb Jean-Jacques, Sire Patrick, et le célèbre illustrateur Hervé œuvrent pour que l'écran ne soit jamais vide...



Il y a ensuite tous les sujets de cette immense communauté : Nos fameux Seigneurs Girondins organisateurs, mais aussi tous les elfes, lutins, et autres fées tous présents et très nombreux. Pour les reconnaître parmi les promeneurs anonymes d'Arcachon, il suffit de les observer, chacun arbore ses plus beaux atours : un gobelet spécial développement durable et un joli badge autour du cou !!



Tous ces personnages ont un rôle primordial dans cette confrérie...
Ils donnent de leur temps et de leur énergie pour des actions solidaires, sportives, culturelles, ils ont ce point commun qui les rallie, l'associatif !!

Ils n'ont pas de baguette magique, ni de formule abracadabrantesque...
Ils n'ont pas de druide chantant au fond des bois, ils font juste au mieux, avec les moyens que leur donne leur Ministère...

Cela leur permet d'organiser des joutes sportives, défiant les meilleurs compétiteurs dans tous les domaines, ou bien encore des rassemblements culturels mêlant tradition et arts, folklore et gastronomie !!

D'après la légende, ils possèdent même des trésors inestimables sur notre territoire...

Du Nord au Sud, de l'Est à l'Ouest, en passant part le Centre ; près des rivages ou en haut des montagnes, il existe un patrimoine quasi-historique, héritage affectif de nos anciens : Des phares, des maisons éclusières, des chalets qui ont oublié leur vocation première...

Ce sont aujourd'hui des hébergements permettant à des familles entières de bénéficier de séjours mérités, des logements indispensables en cas de sinistre ou de catastrophe, afin de recueillir les personnes touchées.

Ces trésors ont un nom : « Unités d'accueil »

Comme tout trésor, ces unités d'accueil sont particulièrement convoitées, et la crise passant par là, notre communauté doit se battre pour préserver ce patrimoine, on parle de biodiversité, mais il faut pouvoir également sauver nos unités !!

Mais tout n'est pas noir dans ce petit monde des associations, et le Palais de nos Girondins préférés en est le premier témoin !!

Ils aiment s'y enfermer dans la journée, à écouter les différents discours, participer à des débats fort intéressants, ou découvrir le métier de leurs semblables, en résumé, partager leur passion !!

Le règne de la monarchie tirant à sa fin, les elfes, lutins et autres fées en profitent pour passer aux urnes, et y laisser leur petit bulletin de vote...

Tandis que la journée s'étire doucement vers la soirée, les nuages sont restés accrochés, et une petite pluie vient arroser avec insolence le bord de mer.
Le rite est alors immuable, armés de leur petit gobelet personnel, nos héros trinquent à l'amitié et à la convivialité...

Des tables sont dressées, garnies de nombreux mets régionaux, apportés par toutes les délégations, le dîner promet d'être gourmand et révélateur des papilles gustatives !!

Le banquet royal est prêt.



Chacun picore, ici une crêpe Bretonne, là un bout de fromage Auvergnat, encore ailleurs une hûître locale...

Le tout accompagné de liquide approprié, blanc, rouge, rosé, incolore, les gosiers délicats sont hydratés de bien belle manière !!

Dans cette histoire, pas de métamorphose à minuit, pas de citrouille, pas d'escalier à descendre pour y perdre son soulier.

Le bal peut débuter, emmenant nos convives sur un rythme endiablé, passant du rock au madison, de la valse au disco !!

Lors des réceptions de Louis XIV à la cour de Versailles, la tradition était de danser la gavotte ou les bransles (ne cherchez là aucune connotation particulière !!), à Arcachon, le Paquito est à la mode...



La bande de Paquitocongressistes s'installe par terre, assis, collés les uns derrière les autres, et c'est parti pour un délire collectif, en avant, en arrière, les bras en l'air, au rythme de la musique, le premier de la lignée se jette sur les autres et se laisse porter à bout de bras par les autres !!

L'ambiance est festive, et la nuit bien entamée.

Nos elfes et petites fées peuvent maintenant rejoindre leurs dépendances, auberges confortables dans la bourgade endormie.

Au petit matin, après une nuit presque réparatrice, et un petit déjeuner complet, les invités rejoignent le Palais Girondin.

Tous se saluent avec bonheur et entrain, prêts à devenir l'auditoire idéal devant leur Reine et leurs princes.

Je ne vous détaillerai pas le programme de cette journée riche de partages et de collectif, d'autres le feront bien mieux que moi.

La journée achevée, le soleil refait enfin une timide apparition, pour de nouveau plonger dans la mer.

La soirée démarre sous les meilleurs auspices.

L'immense salle de banquet se remplit, nos hôtes prennent place autour des tables rondes sous les lustres imposants.

L'hymne Bayonnais est alors entamé avec cœur par tous les invités de ce festin, « la peña Baiona » résonne dans la salle entière, tout le monde est debout, les serviettes s'agitent au dessus des têtes non couronnées !!

Elle est magnifique cette chorale, les frissons hérissent les poils !!

Ils peuvent ensuite se rasseoir et profiter du repas servi dans une ambiance très décontractée.

Un groupe folklorique fait son apparition, vêtus de leurs jupons, bérets, et coiffes traditionnelles, ces charmants danseurs font une première démonstration, avant d'embarquer notre petit monde dans cet univers intemporel lié à la culture Girondine...



Le public non initié apprécie à sa juste valeur les différentes danses, giques, rondes, échasses, agrémenté de quelques anecdotes, le spectacle vaut le détour !!

Après une ronde finale, et des applaudissements fournis, l'assistance va à son tour gesticuler et frétiller des gambettes durant des heures dans la salle de bal !!

La nuit va être encore bien courte, et le sommeil bienvenu

Surtout que la journée à venir est encore chargée.

Il est désormais temps de connaître le résultat des élections, Vendredi matin, la Reine, et ses petits Princes sont venus au palais pour se serrer la pince !! Puisque c'est ainsi, ils resteront en place...Désolée je m'égare....

Les bulletins ont parlé, roulement de tambour ...

Dame Joëlle garde sa couronne, entourée de ses princes, et de sa noble cour !!

Il faut déjà penser à un futur rassemblement pour tous nos personnages.

Deux petites fées Drômardéchoises font une jolie présentation pleine d'humour pour les futures journées Dasce, qui donne envie de venir découvrir leur région très ciblée Développement Durable !!

Le Prince Michel explique ensuite le fabuleux destin du Royaume de Vatan, site historique et culturel dédié à nos anciens cantonniers et autres passionnés de la route et du bitume.

La matinée est bien entamée, et il me faut bientôt quitter Arcachon et tous ces héros de trois jours !!

Cela sent la fin de cette histoire, mais il me faut une conclusion avant de courir vers mon train pour Paris...

J'avais l'option, « ils vécurent heureux et eurent beaucoup d'enfants » mais je préfère de loin l'idée venue du Centre

« Ils partirent heureux et se firent plein de câlins !! »

Les bras se tendent, les corps se serrent, les bisous font fureur, il y a une tempête d'amitié qui déferle dans le Palais, emportant tout sur son passage !!!!

Je peux désormais refermer le livre d'images, mon sac sur le dos, je repars vers le Nord. Emportant avec moi les superbes souvenirs de ce premier congrès !!!